



ACAMPADA SAN PRUDENCIO 2.012

Por: Carlos Mediavilla Mediavilla

La XVII edición de la Acampada de San Prudencio, se pudo celebrar gracias a la desinteresada y valiosa colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Alegría Dulantzi que nos cedió los terrenos del antiguo campo de fútbol, así como acceso a las instalaciones deportivas: (Piscinas, Duchas, Lavabos), nos facilitaron Luz, contenedores de basura y un largo etcétera largo de enumerar en tan poco espacio. Desde estas líneas quiero personalmente y en nombre de nuestro club agradecer a este Ayuntamiento, a su Alcalde Joseba Koldo (Gari) Teniente Alcalde (Zacarías) Juanjo y todos aquellos que de una u otra forma colaboraron con nosotros..... nuestro AGRADECIMIENTO, GRACIAS, GRACIAS y GRACIAS. SOIS FENOMENALES.





Diferentes vistas de la acampada, con un césped que muchos camping les gustaría para si y que puedo aseguraros que cuando se levantó la acampada y ya nos marchamos todos, seguía en las mismas condiciones.

Las posibilidades de ocupación de este campo de fútbol daba para unas 72 instalaciones, con parcelas de 50 metros cuadrados perfectamente delimitadas.

INSTALACIONES ASISTENTES: 60 (32 autocas – 28 caravanas).

PERSONAS ASISTENTES: 142 (121 adultos y 21 niños).

LUGARES DE PROCEDENCIA: Alava (15), Donosti (1), Bilbao (2), León (3), Burgos (6), Plasencia (2), Rioja (1), Santander (1) Valladolid (4), Valencia (1), Lleida (4), Castellón (2), Madrid (8) Navarra (5), Unió Caravanista (5).

A todos los asistentes les damos las gracias por estar entre nosotros y por su comportamiento, durante toda la acampada, viajes, desayunos, comidas y por su participación en los diversos juegos, campeonatos y concursos, esperamos que se llevaran un grato recuerdo de Vitoria.

Concurso de Disfraces "peques"



Los disfraces de los peques estuvo muy animado, luciendo los trajes y meneándose al ritmo de la música como auténticos adolescentes. Al terminar el desfile se les obsequió con la merienda a lo Mcdonald, y es que se lo tenían bien merecido y ganado....



Sesión de magia a cargo de la Asociación “Que te imaginas”

